

Komandan Korem 082/CPY Pimpin Langsung Puncak Latihan Simulasi Pengamanan Pemilu Serentak 2024.

Basory Wijaya - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Nov 21, 2023 - 17:28



Kediri,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi sebagai Komandan latihan memimpin langsung Puncak Latihan Simulasi Sispam Kota Dan Penanganan Aksi Unras Dalam Kesiapan Pengamanan Pemilu Serentak 2024. bertempat di SLG (Simpang Lima Gumul) Ds. Tugurejo Kec. Ngasem Kab. Kediri. Selasa (21/11/2023).

Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ mengatakan Seperti yang kita ketahui bersama bahwa tahun 2024 merupakan tahun politik dimana akan dilaksanakan pesta demokrasi diantaranya Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden (PILPRES) serta Kepala Daerah (PILKADA) secara serentak.



Oleh karena itu perlu kita laksanakan Latihan pengamanan Pilkada sebagai satuan kewilayahan yang dituntut untuk senantiasa memiliki kesiapan dan kecepatan dalam bertindak, serta prajurit yang profesional guna melaksanakan tugas perbantuan kepada Polri guna mewujudkan kondisi pesta demokrasi yang tertib dan kondusif, kita semua tentunya mengharapkan Kerja sama, komunikatif dan koordinasi kita secara bersama mewaspadai terjadinya gejolak konflik politik yang mengakibatkan ketertiban di Wilayah Korem 082/CPYJ menjadi terganggu. Ungkap Danrem

Lanjut Danrem Pahami dan terapkan apa yang sudah kita dapatkan pada pelaksanaan latihan pengamanan Pilkada, Tingkatkan sinergitas dan soliditas antara TNI-Polri dan Forkopimda, serta tokoh masyarakat, tokoh Adat, tokoh Pemuda, tokoh Agama dan tokoh masyarakat lainnya sebagai upaya menjaga stabilitas keamanan pada pelaksanaan Pilkada tahun 2024 mendatang.



Latihan pengamanan Pilkada ini digelar agar seluruh anggota mempunyai bekal, pemahaman serta persepsi dan cara bertindak yang sama dalam menghadapi situasi maupun kondisi Pilkada ke depan. Tutup Danrem

Danrem juga memberi Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada

Forkopimda Kabupaten dan Kota Kediri, terutama Bupati Kediri Bapak Hanindhito Himawan Pramana, S.H. dan P.J. Walikota Kediri Ibu Dr. Ir. Zanaryah MS beserta jajarannya dan semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan Latihan Pengamanan Pilkada ini sehingga kegiatan Latihan ini dapat berjalan dengan baik. Tutup Danrem.



Dilanjutkan rangkaian Latihan Simulasi Pengamanan Pemilu Serentak 2024 dan penandatanganan deklarasi damai Pemilu 2024. (Penrem CPYJ)